

Málaga se adherirá a MedCities, una de las redes de ciudades costeras más activas

Málaga se adherirá a MedCities, una de las redes de ciudades costeras del Mediterráneo más activas en la que están integrados 28 municipios de 18 países. En España, sólo Málaga ha sido invitada a participar además de Barcelona, que es una de sus fundadoras. La adhesión tendrá que ser ratificada en el próximo pleno municipal, tras su paso por la Comisión de Pleno de Seguridad. A lo largo de su trayectoria esta entidad internacional ha impulsado proyectos de desarrollo sostenible urbano en sus ciudades socias. El principal activo de MedCities es su relación con organismos internacionales que aportan vías de financiación a los municipios para proyectos procedentes de un plan estratégico. MedCities pasa por un periodo de transición, definiendo de nuevo sus objetivos y sus estrategias de futuro, por lo que es un momento idóneo para que Málaga aporte ideas y deje reflejados sus intereses.